



VERBAND FÜR SOZIALHILFE
DES KANTONS BASEL-LANDSCHAFT

Medienmitteilung

Generalversammlung des Verbandes für Sozialhilfe Baselland, VSO BL

Liestal, 24.04.2013. --- Der Verband für Sozialhilfe Basel-Landschaft tagte gestern zu seiner 42. Generalversammlung und blickte auf ein erfolgreiches und arbeitsintensives Jahr zurück. Die Kernaufgabe des Verbandes liegt in der Aus- und Fortbildung seiner Mitglieder. So werden auch in Zukunft Foren und Fortbildungskurse z.B. für die neu gewählten Behördenmitglieder angeboten. Die Veranstaltungen erfreuen sich immer grosser Beliebtheit.

Verabschiedung Rudolf Schaffner, Vorsteher Kantonales Sozialamt, Baselland

Für Rudolf Schaffner war es die letzte GV als Vorsteher des Sozialamtes, Kanton BL. Der Präsident Werner Spinnler würdigte die grossen Verdienste von Schaffner für den Kanton Baselland. Ihm hat es der Kanton zu verdanken, dass das Sozialhilfewesen im Kanton so gut funktioniert und klar geregelt ist. Der VSO konnte in all den Jahren auf seine wertvolle Unterstützung zählen. Die Versammlung ernannte Rudolf Schaffner zum Ehrenmitglied.

Wechsel in der Leitung der Geschäftsstelle

Die Leitung der Geschäftsstelle wird per 1. Mai 2013 in neue Hände gelegt. Heidi Thüler verlässt nach kurzer Zeit die Geschäftsstelle aus persönlichen Gründen. Regina Bratschi Appenzeller wird neu die Leitung der Geschäftsstelle übernehmen. Der Sitz der Geschäftsstelle ist neu in Binningen.

Für Rückfragen:

Verband für Sozialhilfe Basel-Landschaft, VSO BL

Werner Spinnler, Präsident

079 334 80 44

www.vso-bl.ch / info@vso-bl.ch